

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Setelah dilakukan penelitian pada orang tua di Kota Jakarta Selatan terkait hubungan pengetahuan dan sikap orang tua terhadap kekerasan seksual pada anak didapatkan kesimpulan, sebagai berikut :

- a. Gambaran distribusi frekuensi dari karakteristik orang tua bahwa mayoritas responden merupakan ibu, usia mayoritas responden berada pada usia 19 – 40 tahun. Pendidikan yang ditempuh oleh responden mayoritas berada di tamatan SMA, status pernikahan mayoritas responden menikah. Pekerjaan responden mayoritas ditempati oleh ibu rumah tangga serta untuk penghasilan responden mayoritas berada pada < Rp. 4.901.798.
- b. Gambaran distribusi frekuensi dari variabel independen pengetahuan mayoritas responden memiliki pengetahuan sedang terhadap pencegahan kekerasan seksual pada anak di Kota Administrasi Jakarta Selatan.
- c. Gambaran distribusi frekuensi dari variabel independen sikap mayoritas responden memiliki sikap positif terhadap pencegahan kekerasan seksual pada anak di Kota Administrasi Jakarta Selatan.
- d. Gambaran distribusi analisis bivariat bahwa ditemukan hubungan antara pengetahuan orang tua dengan pencegahan kekerasan seksual pada anak di Kota Administrasi Jakarta Selatan.
- e. Gambaran distribusi analisis bivariat bahwa ditemukan hubungan antara sikap orang tua dengan pencegahan kekerasan seksual pada anak di Kota Administrasi Jakarta Selatan.

V.2 Saran

Saran untuk penelitian ini sebagai berikut :

a. Bagi Orang tua

Meningkatkan pengetahuan dan mempertahankan sikap positif, dengan cara ikut serta dalam kegiatan edukasi yang difasilitasi oleh pemerintah atau institusi, serta memanfaatkan media sosial dan internet untuk mendapatkan informasi tambahan terkait upaya pencegahan kekerasan seksual pada anak.

b. Bagi Pemerintah Kota Jakarta Selatan

Melanjutkan dan meningkatkan jangkauan kegiatan sosialisasi hingga cakupan terkecil tingkat RT. Memberikan pelatihan dalam upaya mencegah terjadinya kekerasan bagi Ibu PKK sehingga dapat menjadi pionir dalam mencegah dan melaporkan kejadian kekerasan yang ada di lingkungannya.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Menambahkan karakteristik responden sebagai variabel independen untuk mengetahui hubungan pencegahan dari karakteristik individu. Serta mengembangkan desain studi penelitian yang dilakukan dengan menggunakan desain penelitian *mix method* sehingga dapat menggambarkan fenomena secara mendalam